

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan, dalam mengembangkan media pembelajaran *busy book* bulan ramadhan, maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan media busy book di SDN cibarani 1 belum maksimal dan perlu ditingkatkan. Hal ini dapat dilihat dari ketidak tahuan siswa terhadap penggunaan media karena media yang digunakan kurang menunjang. Sehingga perlunya suatu pengembangan terhadap media tersebut, agar lebih dapat mmeningkatkan efektivitas pembelajaran siswa di kelas dan tujuan pembelajaran dapat tercapai.
2. Pembelajaran dengan menggunakan media busy book materi bulan ramadhan untuk siswa kelas V SD Negeri Cibarani 1, telah berhasil dikembangkan melalui prosedur penelitian *Research And Defelopment*. Menggunakan model pengembangan *Borg and Gall*, yang di sederhanakan menjadi delapan tahapan. Media pembelajaran busy book juga telah lulus uji validitas kelayakan produk oleh 3 ahli

dengan skor rata-rata 92,4 dan termasuk kedalam kategori sangat layak.

## **B. Saran**

Penelitian pengembangan media *busy book* sebagai media pembelajaran sudah pasti memiliki kekurangan. Maka dari itu, beberapa saran pemanfaatan dan pengembangan yang dapat mendukung proses pembelajaran, diantaranya:

1. bagi pihak sekolah diharapkan untuk meningkatkan fasilitas media pembelajaran yang dapat mendukung proses kegiatan pembelajaran. Salah satunya diharapkan untuk memfasilitasi para guru dalam melakukan kegiatan seperti pelatihan pengembangan strategi dan media pembelajaran.
2. bagi guru hendaknya menggunakan strategi mengajar yang membuat siswa berpikir, aktif dan imajinatif. Kondisi pembelajaran ini harus diupayakan oleh guru, maka dari itu hendaknya guru dapat dan mau menggunakan media *busy book* sebagai salah satu media pembelajaran, karena berdasarkan penelitian ini media *busy book* terbukti mampu meningkatkan efektivitas belajar siswa. Sehingga siswa bersemangat dalam mengikuti kegiatan pembelajaran.
3. Dalam penggunaan media *busy book* hendaknya berhati-hati supaya media tidak cepat rusak, selain pembuatannya yang membutuhkan

kreativitas, guru juga dapat menjadikan media yang telah dikembangkan ini sebagai inspirasi untuk mengembangkan media lain.